

Etnomicología y Etnoficología

Coordinadores: María Eugenia Suárez¹ & Patricia M. Arenas²

¹Grupo de Etnobiología. Departamento de Biodiversidad y Biología Experimental, Facultad de Ciencias Exactas y Naturales, Universidad de Buenos Aires; Instituto de Micología y Botánica (INMIBO), CONICET-UBA, eugesuarez78@gmail.com

²Laboratorio de Etnobotánica y Botánica Aplicada (LEBA). Facultad de Ciencias Naturales y Museo, Universidad Nacional de La Plata (UNLP), parenas@fcnym.unlp.edu.ar

¿Y los hongos y las algas? Estos organismos suelen no ser el foco de estudio de los etnobiólogos. Es usual considerar a algunos de ellos dentro de estudios más amplios de etnobotánica, analizándolos como una planta más; en línea con esto, la etnomicología y la etnoficología son campos poco desarrollados en relación a otras ramas y temas dentro de la disciplina. Sin embargo, a lo largo de la historia y al interior de numerosas culturas, las algas y los hongos cumplen roles muy significativos, tanto por su utilidad en alimentación, medicina, veterinaria, arte y magia, como por los simbolismos que conllevan en las distintas cosmovisiones.

Esta Mesa de Comunicaciones Libres propone reunir trabajos enmarcados en la etnoficología y la etnomicología, con el fin de poner en valor y remarcar la potencialidad que tienen estas ramas de estudio, generar un espacio de encuentro e intercambio para quienes estamos estudiando los hongos y las algas y, por qué no, motivar nuevas investigaciones etnobiológicas que se enfoquen en ellos.

¡Te esperamos!



Foto: Marco Flamini



Picando hongos.
Foto: Marco Flamini

Cochayuyo en feria informal, AMBA, Arg.
Foto: Patricia M. Arenas